

ECONOMÍA CRECERÁ MENOS DE 2%: HR RATINGS

Prevén desaceleración por la tasa de interés

ALEJANDRO DURÁN

Los recortes presupuestales también contribuyen a una menor expansión

A pesar de que este mismo año la renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), podría concluir satisfactoriamente, la agenda calificadora HR Ratings advirtió que existe el riesgo de que la economía mexicana alcance en este 2018 un crecimiento por debajo de 2%, lo que representaría la menor expansión de los últimos cinco años.

El director general de Análisis de esta calificadora mexicana, Felix Boni explicó que dentro de un escenario pesimista, el menor dinamismo de la economía mexicana sería resultado de la austeridad en el gasto público y el efecto de las altas tasas de interés.

De esta manera, en caso de concretarse la previsión de la calificadora mexicana, la economía del país transitaría por un proceso de desaceleración, luego de que en 2017 habría avanzado 2.1%, de acuerdo con cifras oportunas del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI).

En este sentido, el economista destacó la presión que generan en el mercado las altas tasas de interés que ha impulsado el Banco de México (las cuales han aumentado de 3.00 a 7.50% de 2015 a la fecha), al encarecer el costo del crédito al sector privado,

“Estamos esperando un crecimiento, quizá en alrededor de dos por ciento en 2018 pero podía ser menos en un escenario pesimista debido a esta austeridad, debido al incremento



Felix Boni director general de análisis de HR Ratings /

de las tasas de interés todavía altas, pero podría ser mejor la demanda de Estados Unidos, como consecuencia de los efectos de la política fiscal, podría ahí crecer mayor demanda para productos mexicanos”, afirmó el especialista.

Y lo que sucede, es que el gasto de inversión pública acumuló en 2017 cuatro años a la baja, como resultado

El gasto en inversión pública acumuló en 2017 cuatro años consecutivos a la baja

de los ajustes que ha hecho el gobierno federal para enfrentar los embates provocados por el desplome en la producción de petróleo y los precios internacionales de crudo.

El analista consideró que en la primera mitad del año, la inversión pública podría recuperar su dinamismo (a razón del proceso electoral). Y reconoció que debido a la orientación que muestran hoy en día las preferencias del voto, es factible prever que el siguiente gobierno, enfrentará un limitado margen político para desarrollar sus planes y proyecciones, lo que limita cambios a las reformas.

